



## Jahresbericht 2015 des SC Dreitannen Olten

Das sportliche Highlight im Jahr 2015 ist schnell gefunden: Erstmals wurde die Mannschaft Devils aus Olten **Einradhockey** Schweizermeister, nachdem man in den letzten Jahren stets mit Rang 2 vorlieb nehmen musste. Sechs Mannschaften kämpften 2014/2015 in acht Turnieren um Punkte in der obersten Spielklasse. Mit sechs Turniersiegen und zwei zweiten Rängen wurde das erklärte Saisonziel unter dem Trainer Christian Peier souverän erreicht. In der zweithöchsten Spielklasse holte die Mannschaft Spidercycle unter der Leitung von Sarah Schuhmacher die Bronzemedaille bei fünf teilnehmenden Teams. Die neue Saison 2015/2016 hat bereits wieder begonnen. Das bisher einzige B-Turnier beendete Spidercycle auf dem vierten Rang, während die Mannschaft Devils die neue Saison mit einem Turniersieg in der Liga A ideal lancierte.



Organisationsmässig war im Jahr 2015 für den SCD weniger los als gewöhnlich, da kein Hockeyturnier vom Verein organisiert wurde. Dafür stehen dann im Jahr 2016 zwei Turniere an, die in der Stadthalle Olten stattfinden und vom SCD organisiert werden. Die somit einzige grössere Aktivität im Jahr 2015 stellte der erneut angebotene Einradferienpass dar, welcher im Sommer an drei Abenden viele Teilnehmer anlockte. Das Feedback an die Leiter Christian Peier, Nicolai Krieger sowie Gaby, Dominique und Corinne Heer war sehr positiv. Die lange Warteliste für diesen dreitägigen Ferienpasskurs zeigt, dass das Interesse am Einradfahren in der Region Olten gross ist.



Dieses Interesse am Einradsport zeigt sich auch im **Einradfreestyle** Training, welches jeweils am Freitag angeboten wird. Regelmässig besuchen zwischen 9 und 12 Kinder und Jugendliche das Einradtraining. Das Leiterteam mit Gaby Heer, Ramona Hürzeler und Christian Peier durfte stets auf motivierte und talentierte Einradfahrer zählen. Meistens in der Halle trainierend wurden dieses Jahr aber wiederum Aussentrainings eingebaut, so zum Beispiel ein Einrad-OL in Trimbach. Im Bereich **Einradrennen** ist zur Zeit kein Interesse vorhanden, weshalb vom Verein auch keine Trainingsmöglichkeiten angeboten werden.



Der SC Dreitannen konnte sich dieses Jahr über die Einladung an die Sportlerehrung in Olten freuen, bei welcher die Sportlerinnen und Sportler der Mannschaft Devils für ihren ersten Schweizermeistertitel geehrt wurden. Die erfolgreichen Resultate weckten auch das Interesse der Medien. So durften sich alle Beteiligten über einen längeren Bericht im SRF Regionaljournal Aargau-Solothurn freuen.

Zum Abschluss geht noch ein Dank an alle Vorstandsmitglieder sowie aktiven und passiven Vereinsmitglieder für die gute Zusammenarbeit. Die Präsidentin wünscht allen ein spannendes, lehrreiches und erfolgreiches Jahr 2016.

Gaby Heer  
Präsidentin und Trainerobfrau